

Wirtschaft in Oberösterreich

Direktorin Regine Wölger in einem der 73 Zimmer des neuen Spitz Hotels in Linz. In dem sich auf sieben Stockwerken sieben Kunstwerken präsentieren.

Foto: Alex Halada



Neuer Stern in Linz: Ein Hotel als Kunstwerk

Seit zwei Wochen ist das neue Spitz Hotel in Linz in Betrieb! Von April bis November 2006 wurde total umgebaut und an die fünf Millionen Euro investiert. Resultat: ein einzigartiges Kunstwerk! Alle 73 Zimmer verfügen über individuellen Charakter. Jedes der sieben Stockwerke orientiert sich an einer anderen Linzer Kunst- und Kulturstätte. Das Originalkonzept stammt von der Linzer Architektin Isa Stein, die das Projekt mit Direktorin Regine Wölger umsetzte. Letztere stammt aus Admont (Stmk.) und sammelte professionelle Erfahrungen in den USA.